
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence M1405

Prix 1 155 000 €

Hendaye
Maison à vendre (64700)
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Idéalement  située,  au  calme  et  proche  du  centre  ville,  magnifique  maison

d'architecte construite sur un terrain arboré de 2291 m² piscinable. Lumineuse, elle

comprend  au  rez-de-chaussez,  une  entrée,  un  séjour  de  42  m²  avec  cheminée,

une cuisine séparée et une chambre ou bureau. A l'étage une suite parentale avec

dressing et salle de bains, 3 chambres avec placards et une salle de bains. Pour de

grands repas de famille ou entre amis, un "txoko", annexe de 65 m² complète ce

bien ainsi qu'un double garage de 45 m².Extension de la maison possible.

Ideally  located  in  a  quiet  area  and  close  to  the  city  center,  magnificent

architect-designed  house  on  wooded  grounds  of  2291  sq.m.  with  possibility  to

build  a  swimming pool.  Bright,  it  includes  on  the  ground floor,  an  entrance,  a  42

sq.m. living room with fireplace, a separate kitchen, a bedroom or office. Upstairs a

master suite with dressing room and bathroom, 3 bedrooms with wardrobes and a

bathroom. For large meals with family or friends, a 65 sq.m. txoko completes this

property as well as a 45 sq.m. double garage.Extension of the house possible.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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